

Déclaration de la FNEC FP FO au CHS CT D 01 ordinaire du 8/01/2020

Madame l'IA DASEN

Mesdames et messieurs les membres du CHS CT D

Et bien c'est donc le 35ème jour de grève dans ce pays !

De très nombreuses assemblées générales et heures d'informations syndicales se sont tenues depuis lundi dans l'Ain comme dans tout le pays. Des milliers des personnels de l'Education nationale se sont réunis.

La marque de la situation, c'est toujours le refus de la réforme Macron des retraites, c'est la même révolte qui s'est exprimée en décembre et la même détermination des personnels à faire céder le gouvernement qui s'apprête à faire le hold up du siècle sur nos retraites au compte des fonds de pensions.

C'est aussi le rejet de toutes les contre-réformes, dans un contexte où le gouvernement poursuit sa politique de destruction des statuts et des garanties collectives : décrets d'application de la Loi de Transformation la Fonction publique. Avec notamment la publication au JO du décret sur la rupture conventionnelle, véritable dispositif permettant pressions hiérarchiques et licenciements déguisés.

Le gouvernement, comme à son habitude, n'a pas tenu compte du vote des organisations syndicales au regard de ce texte.

Pour mémoire, au conseil commun de la fonction publique du 22 novembre 2019 :

Contre : CGT – FO – FSU – Solidaires – FAFP

Abstentions : CGC – UNSA – CFTD - CFTC

Alors oui comme le disent les fédérations de l'éducation nationales (FO, FSU, CGT, SUD, SNALC, FAEN), l'ordre du jour à partir de jeudi 9 janvier est à amplifier les mobilisations et la grève jusqu'au retrait.

Alors oui comme le disent les confédérations FO, CGT, CGC avec la FSU, Solidaires, l'UNL et l'UNEF « amplifier la mobilisation et la grève pour gagner ! »

Le Président croit bon d'opposer les salariés entre eux, répétant à l'envie que sa réforme des retraites serait celle des régimes spéciaux et particuliers qui coûteraient cher aux autres.

Encore une fois, cette déclaration provocatrice n'a pour but que de cacher la vérité : la grève entamée le 5 décembre est porteuse de toutes les revendications auxquelles le gouvernement ne répond pas depuis des mois.

Il n'y a pire sourd que celui qui ne veut entendre. Ce n'est pourtant pas faute d'avoir averti.

C'est donc la GREVE, il faudra bien répondre et en premier lieu retirer ce projet de retraite par points qui n'a qu'un but : repousser toujours plus l'âge de la retraite et baisser le montant des pensions.

Et bien c'est la grève jusqu'à ce qu'enfin le Président et son gouvernement décident d'entendre les revendications dont la 1^{ère} est le retrait du funeste projet de retraites par points.

Qu'ils soient assurés de la détermination des personnels et de la FNEC FP-FORCE OUVRIERE à ne pas laisser passer ces réformes réactionnaires et destructrices des fondements même de notre République et de nos statuts dont l'existence même de ce CHS CT D.

Concernant ce 2^{ème} CHDS CT D de la journée, sur notre temps personnel, sa tenue dans ces conditions ne facilite pas l'exercice de nos fonctions contrairement à ce que prévoit l'Article 74 du décret n°82-453 du 28 mai 1982 qui indique que « Toutes facilités doivent être données aux membres du comité pour exercer leurs fonctions. ».